

Einfach mal DANKE sagen!

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen Ihnen, unseren teils langjährigen, treuen Kunden, danke zu sagen. Danke für Ihr Verständnis für ergriffene Maßnahmen bezüglich Ihrem und unseren Schutz und Abstand halten...DANKE!

Und natürlich für Ihr Vertrauen, dass Sie uns seit Jahren entgegen bringen, Ihr Vertrauen, mit allen Fragen rund um Ihre Gesundheit unseren Rat zu suchen - wir sind gerne und immer für Sie da!

Und ich möchte an dieser Stelle auch ganz besonders meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern danke sagen, dass sie immer mit unbändigem Einsatz und Engagement in dieser schwierigen Zeit an vorderster Front stehen und sich für die Nöte und Anliegen unserer Kunden einsetzen. DANKE!

Bleiben Sie alle Gesund & einen schönen Mai!

**Ihr
Sebastian Köhler**